



## Primeras Planas

Abre EU la puerta; entraría por capos

Sheinbaum reclama a EU por negociar con narcoterroristas

Estados Unidos disminuye crisis por el fentanilo

Arman siete costosos abogados defensa de ex líderes zetas en EU

Avanza impuesto a remesas en la Cámara baja de EU

Claudia pide a EU aclarar si negocia con los que declaró "terroristas"

Eliminan artículo polémico de Ley de Telecom

Falla el Metro

¡Este es el clásico!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Presume baja de delitos

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, aseguró que los delitos de alto impacto en la capital del país se han reducido 10.7 por ciento, en el primer cuatrimestre del año, en comparación con el mismo periodo de 2024. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, informó que del 5 de octubre al 30 de abril de 2025 se han detenido tres mil 404 personas y se desarticularon 19 células delictivas. En el caso del robo a vehículo con violencia, destacó una baja de 79.35 por ciento de 2019 a 2025 y 47.33 por ciento para robo de vehículo sin violencia. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Excelsior](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Financiero](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#) / [Eje Central](#) / [Basta](#)

### Fortalecen reconocimiento al valor policial en CDMX

Con el objetivo de fortalecer la dignificación de la labor policial, impulsar una atención integral para las y los elementos, así como consolidar mecanismos ciudadanos de evaluación, reconocimiento y acompañamiento al desempeño policial, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia y la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX llevaron a cabo una sesión institucional. Por su parte, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, reconoció el acompañamiento del Consejo Ciudadano como un componente clave en la supervisión externa de la labor policial y en la construcción de confianza con la ciudadanía. [La Prensa](#)

### Crean unidad de operación metropolitana sólo de mujeres

El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, anunció la creación de la primera Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales conformada por mujeres. La nueva agrupación de los UMOE será identificada como Valquirias, y estará conformada por 40 mujeres de la Ciudad de México, y 21 mujeres invitadas. [El Universal](#)

### SSC ha detenido a 15 criminales peligrosos

El secretario de la SSC, **Pablo Vázquez**, informó que en lo que va de la administración se han detenido en la Ciudad de México 15 criminales peligrosos. Lo anterior, dijo, mediante trabajos de inteligencia e investigación, "en lo que va de la administración, hemos detenido a 15 objetivos prioritarios", refirió. [Basta](#)

### Plantean tipificar como delito a los pinchazos

Los pinchazos no cesan en la CDMX, ya sumaron 68 denuncias oficiales y más de 120 casos. La incertidumbre por los ataques crece entre la población; por ello, el Gobierno de la Ciudad de México presentará ante el Congreso capitalino una iniciativa de ley para tipificar el delito y dar hasta cinco años de prisión a quienes lo cometan. Por su parte, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez** indicó "que hay un reforzamiento de seguridad en el Metro, el cual cuenta con un aumento en el número de elementos policiales, personal infiltrado y despliegue de binomios caninos". [El Universal](#) / [Milenio](#) / [24 Horas](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [Eje Central](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Diario de México](#)



## **Cae jefe de plaza del CJNG en la Ciudad de México**

En un operativo conjunto realizado entre fuerzas federales y capitalinas, fue detenido Israel "N", identificado como presunto jefe de plaza del CJNG en la CDMX y líder de una célula delictiva con operación en, al menos, tres alcaldías: Coyoacán, Iztapalapa y Xochimilco. Su arresto fue confirmado por **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, quien dijo que junto a este sujeto cayeron otras tres personas. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) sin mención: [Reforma](#) / [Milenio](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

## **Inicia distribución de 23 millones de boletas**

El Instituto Electoral de la Ciudad de México comenzó la distribución de boletas electorales, actas y documentación relacionada con la elección de jueces y magistrados del Poder Judicial, del 1 de junio. La consejera electoral, Cecilia Hernández Cruz, dejó en claro que estos paquetes electorales serán resguardados por **la SSC** "para garantizar la adecuada cadena de custodia de un elemento importante como son las boletas". [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Diario de México](#) / [Eje Central](#) / [+Chilango](#) / [Basta](#)

## **Aplican un operativo sorpresa contra franeleros y autos mal estacionados**

La Secretaría de Seguridad Ciudadana ejecutó un operativo sorpresa en inmediaciones de la Torre de Pemex, sobre calle Bahía del Espíritu Santo y alrededores, en la alcaldía Miguel Hidalgo, zona que es constante en denuncias por parte de vecinos debido a la invasión de franeleros. La acción dejó como saldo decenas de vehículos infraccionados y se les retiraron las placas por ocupar lugares prohibidos y algunos más por conservar el portaplacas. Motocicletas que ocupaban banquetas y pasos peatonales fueron levantadas por las grúas y camionetas de la SSC para su traslado al depósito vehicular. [La Prensa](#)

## **Lleva Sedena los Tequios a Azcapotzalco**

Personal militar del 80 Batallón de Infantería de la Sedena realizó labor social en el Deportivo Renovación Nacional Tequios por la Paz y contra las Adicciones, en el que se desarrolló la reforestación de árboles, pintado de banquetas, recolección de hojarasca; se barrieron banquetas y calzadas y se quitaron ramas de árboles en mal estado. El personal militar, en coordinación con autoridades civiles, policías de **la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, estudiantes y personal del Instituto de la Juventud de la CDMX, se dieron a la tarea de realizar la labor social. [La Prensa](#)

## **Evitan polis suicidio de joven**

Oficiales de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evitaron que un hombre atentara contra su vida en Santa María Nonoalco, alcaldía Álvaro Obregón. Lo anterior derivado de un reporte emitido por los operadores del C2 Poniente, que refería la presencia de un joven que, al parecer, quería saltar de un puente ubicado avenida Ferrocarril de Cuernavaca y San Antonio. En dicho punto los oficiales entablaron un diálogo de confianza con el joven, quien dijo que tenía problemas personales y lograron persuadirlo. [Basta](#)

## **Apañan a tres malandros en la Cuauhtémoc**

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres sujetos por agredir físicamente a un hombre y despojarlo de sus pertenencias sobre calle Doctor Claudio Bernard, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. Los uniformados les aseguraron un teléfono celular que fue reconocido por el afectado como de su propiedad. [Basta](#)

## **Son detenidos tres presuntos asaltantes**

**Elementos policíacos pertenecientes al Sector San Ángel** detuvieron a tres sujetos por su presunta responsabilidad en el delito de robo con violencia al conductor de un taxi de aplicación en la colonia Tlacopa, alcaldía Álvaro Obregón. Tras realizar un operativo lograron la detención sobre el Parque de la Bombilla. [La Prensa](#)



## Línea B otra vez sufre fallas; Rubalcava pide investigarlas

Una falla eléctrica en la Línea B del STC Metro provocó la suspensión momentánea del servicio, informó el director general, Adrián Rubalcava, quien ordenó la investigación exhaustiva para determinar el origen del incidente. Por más de una hora, las 21 estaciones de la Línea B permanecieron sin servicio, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** apoyaron con un camión costero y camionetas oficiales de la **Policía Metropolitana**, sectoriales y de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** en el traslado de personas usuarias entre las estaciones Buenavista y San Lázaro. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [El Economista](#) / [Diario de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

## Dan de alta a heridos en el colapso de escenario en la GAM

El alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, informó que ya fueron dadas de alta todas las personas que resultaron heridas tras el colapso de un escenario en la explanada de la demarcación el pasado 8 de mayo. Resaltó acciones implementadas en lo que va de su gestión, como la recuperación de la zona de hospitales, en donde ya no hay franeleros ni comercio ambulante, así como la suspensión de 231 chelerías, la atención de 25 mil baches y la adquisición de 40 vehículos destinados a servicios urbanos y 48 patrullas. [El Universal](#)

## Aplican más de 14 mil sanciones a los policías

Un total de 14 mil 128 sanciones fueron aplicadas a policías de la Ciudad de México en cinco años, por violar la ley en el ejercicio de sus funciones, según reveló la **SSC** a través de la Plataforma Nacional de Transparencia. En un 84 por ciento de los casos, los policías fueron sancionados con hasta 36 horas de arresto. [Basta](#)

## Columna Rozones: Otro golpe al crimen en la CDMX

Fueron policías de la SSC quienes detuvieron a Israel "N", identificado como jefe de plaza del CJNG y líder de una célula delictiva que opera en Coyoacán, Iztapalapa y Xochimilco, dedicada a la extorsión, venta y distribución de droga. La captura se realizó gracias a un par de cateos en los que los agentes de la dependencia que encabeza **Pablo Vázquez** actuaron en coordinación con personal de la FGJ, la Secretaría de la Defensa y de Marina, así como la Guardia Nacional. [La Razón](#)

## Columna Templo Mayor: Informe de seguridad / F. Bartolomé

Interesantes las cifras que presentó ayer la jefa de Gobierno, Clara Brugada, sobre los operativos de seguridad. Según sus cuentas, en el primer cuatrimestre de 2019 (enero a abril), cuando gobernaba Claudia Sheinbaum la CDMX, hubo 21 mil 657 delitos de alto impacto. Y ahora con la iztapalalpense se redujeron en un 66 por ciento, unos 7 mil 229 ilícitos, en el mismo periodo de enero abril de 2025. [Reforma](#)

## Policiaco

### Auto tumba poste de luz en la CEDA

Se registró un accidente sobre Eje 6 Trabajadoras Sociales, a la altura de la Ceda, luego que el conductor de un automóvil perdió el control de su vehículo y se salió del camino, impactándose contra un poste de luz. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes atendieron a los heridos. El responsable escapó antes que llegaran los servicios de emergencia y dejó a su copiloto y otros heridos en el carro. [Basta](#)

### Tráiler le quita brazo y pierna

Un hombre de la tercera edad fue arrollado por un camión tipo Torton cuando intentaba cruzar la vialidad sobre avenida del Taller, en la alcaldía Venustiano Carranza. Testigos en el lugar señalaron que el conductor del tráiler se pasó el alto y arrolló directamente al adulto, provocándole la amputación del brazo y la pierna derechos. Al sitio acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron a la víctima a un hospital cercano; el responsable logró escapar. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### Lo asesinan al interior de su casa

Un hombre fue asesinado de varias puñaladas por tres sujetos que ingresaron a su domicilio ubicado en calle Topacio, de la colonia Esperanza, alcaldía Cuauhtémoc. **Elementos policiacos** resguardaron el sitio en espera de peritos, los agresores lograron escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



## Conductor no la cuenta

Dos jóvenes que viajaban en una motocicleta sobre Belisario Domínguez, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, derraparon al atorar el pie en la pata de la moto. Al lugar acudieron elementos **policíacos** y paramédicos, quienes diagnosticaron a uno de los jóvenes sin signos vitales y trasladaron al otro en estado de gravedad a un hospital cercano. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

## Sistema Penitenciario

### Registra Reclusorio falla en electricidad

Desde el viernes, el Reclusorio Preventivo Varonil Sur, ubicado en la colonia San Mateo Xalpa, alcaldía Xochimilco, presenta fallas en el suministro eléctrico. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicó que el domingo se informó sobre la falla y aseguró que el problema se encontraba en proceso de ser subsanado, mencionó: "Las fallas en la energía eléctrica son intermitentes, con episodios de variación de voltaje y no se han suspendido los servicios básicos a la población penitenciaria". [Reforma](#)

### Requiere coordinación sistema penal de CDMX

México Evalúa presentó "Hallazgos desde lo local 2023: Seguimiento y evaluación de la justicia penal" destacando la necesidad de fortalecer la coordinación interinstitucional para mejorar su eficacia. La CDMX ocupa el noveno lugar nacional en capacidad del sistema penal, con 694 puntos sobre 1,000, superando los 548 del año anterior. Entre los avances destacan una tasa de 19.7 fiscales por cada 100 mil habitantes, un alto porcentaje de casos iniciados por flagrancia (68.7%) y una reducción en el uso de la prisión preventiva (25.3%, vs. 37.9% nacional). [Basta](#)

## Justicia

### Hasta 5 años de prisión propone el GCDMX por pinchazos

La fiscal capitalina, Bertha Alcalde Luján, informó que, junto al Gobierno de la Ciudad de México, enviarán una iniciativa de ley al Congreso capitalino para castigar con penas de dos a cinco años de prisión y de 50 a 300 días de multa a quien sin el consentimiento de una persona administre, introduzca, suministre o aplique cualquier sustancia de manera oculta o mediante engaño. [La Crónica de Hoy](#)



Imagen Destacada

# La Razón

Disminuyen 66% delitos  
de alto impacto en CDMX

MENSUAL DE SEGURIDAD



LA JEFA de Gobierno, ayer, con la fiscal, el titular de la SSC y el jefe del Estado Mayor de la Primera Zona Militar.